

PlantaDoce.

Entorno

El gasto farmacéutico con receta aumenta un 1,2% en agosto, hasta 858 millones

El número de prescripciones facturadas del Sistema Nacional de Salud (SNS) alcanzó 76,6 millones en agosto, un 1,1% más que un año atrás, según los últimos datos de Sanidad.

PlantaDoce
27 sep 2019 - 10:25



El gasto farmacéutico a través de recetas del Sistema Nacional de Salud (SNS) mantiene el ritmo. El importe por estas prescripciones se incrementó un 1,2% en agosto, hasta alcanzar 858 millones de euros, según los últimos datos actualizados por el Ministerio de Sanidad y Consumo.

Este aumento representa que **el Estado desembolsó diez millones de euros más que en el mismo periodo del año anterior**. Este incremento fue impulsado por el número de recetas facturadas del SNS, 76,6 millones de prescripciones en el octavo mes del año, un alza interanual del 1,1%.

Por su parte, el gasto medio por receta para toda España se mantuvo estable, con 11,2

PlantaDoce.

euros, lo que representa un ligero aumento del 0,08% respecto al mismo periodo de un año atrás, según Sanidad.

En el acumulado hasta el octavo mes del año, el gasto farmacéutico en recetas se situó en 7.172 millones de euros, lo que representa un incremento del 2,52%. El número de prescripciones registradas entre enero y agosto fue de 646,4 millones, un 2% más en comparación con el acumulado hasta agosto de 2017.